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美涂士漆
荣膺“十佳建筑涂料品牌”
６月２７日，广东美涂士化工有限公司在

慧聪涂料网主办的“２００７年度十佳建筑涂
料品牌”评选活动中，获得“十佳建筑涂料品
牌”称号。“我们很高兴能够获得这项荣誉，这
是对我们倡导‘健康环保绿色家居’理念的肯
定，在今后的发展中，美涂士将一如既往地坚
持‘环保、无污染’产品的开发、生产与销售，致
力于打造中国健康漆第一品牌，不断创造中国
健康漆新的高度！”美涂士事业部总经理任德
忠在参加６月２７日在北京钓鱼台国宾馆举
办的“创新、和谐、责任、影响力”高峰论坛——
建筑涂料专场暨２００７年度十佳建筑涂料
品牌颁奖盛典时说道。

此次论坛中，慧聪涂料网联合央视２套对
涂料行业面临高油价影响的应对措施以及如
何加快推进涂料水性化进程进行了调查访谈
和数据收集活动，任德忠在活动现场接受了央
视２套节目主持人的采访。同时，作为美涂士
代表，任德忠还受主办方邀请作为嘉宾之一参
与论坛互动对话，并代表具有强劲发展潜力的
中资建筑涂料企业，宣读了由主办方起草的关
于节能减排、新型产品研发、产品品质、售后服
务等方面“民生建设作出自己的贡献”的承诺
倡议联署《建筑涂料北京宣言》。

此次十佳建筑涂料的评选活动是慧聪涂
料网第四次举办的全国涂料行业内最有影
响力的评选活动，活动经过４个月的网络投
票、短信投票、线下问卷调查和线下投票，通
过５０强、１５强、１０强的层层选拔，最终
由专家、消费者代表、组委会委员评选出十佳
建筑涂料品牌。
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庞健:业之峰装饰峰
翼研发中心高级研究员

设计心语:家是一切
的容纳

主要作品：帝湖龙
府、鑫苑名家、东方今典
别墅、果岭山水别墅、建
业桂园

引领“私人化高端设计”
如今，个性化和人性化渐渐成为了别墅及

豪宅等高端客户真正的需求。素有“中国家装
界国家队”美誉并以高端家装享誉中原的业之
峰装饰，在郑州业界开创了“私人化高端设计”
新概念，为绿城高端客户带来了“私人设计专
家”，让高端家装更个性张显、轻松有趣，也更随
心所欲。

设计理念解析：
空间的架构由精准的比例及细部来显现。

虽然色彩及材料都相对单一，但色彩的形成非
常讲究，且强调使用材料的质感。

本案设计整体简洁大方，红色代表喜庆，在
设计中运用了现代时尚材质，如砂岩感觉的肌
理漆，烤漆玻璃，大理石，壁纸等。

在客厅造型中，用直线来表现流畅硬朗的
空间氛围造型极为简洁，在设计上采用简单明
了的直线和流畅的曲线，表达出自然与简洁的
风格，具有较强的几何感，常用材料有塑料、玻
璃、金属、板材、皮纹等复合材料。

7月 26日上午，“蓝堡湾杯”首届室内装
修创意设计大赛第二场业主见面会在思达
大河春天售楼部如期举行。在活动现场，
创意设计的魅力、装饰公司的实力、建材商
家的诚意给炎炎夏日里前来参加活动的业
主带来阵阵清凉。同时，有 4位业主成为本
期的“幸运业主”。

本场活动中，除了展示自己的得意作品
之外，各家装饰企业、建材商家不谋而合地
在实惠和便民上大做文章，这样的宗旨不仅
开启了认知与了解的窗口，同时也开辟了服
务与让利的渠道，为广大消费者创造了良性
环境。到场的消费者纷纷表示，装饰公司的
集中展示，产品、定位、服务、价格等，一目了
然，让家装的选择有了更多的参考余地。

雅庭装饰郑州公司总经理刘凯在现场接
受记者采访时表示，虽然今年的房地产行情
有些低迷，但是，由于去年的形势很好，成交
量比较大，到了今年，业主买的房子基本上都
已经交房，因此，需要装修的客户非常多。

乘坐“郑州晚报看房直通车”前来看房
的张先生，无疑是本次活动“最幸运的人”：
在抽奖环节中，一举赢得大奖，思达·优典三
千元的购房卷、享受免设计费、免管理费等
优惠。张先生高兴地说：“早就想买房，但因
为工作忙，一直到今天才搭上郑州晚报的看
房直通车。在看过思达·优典的房子之后，
感觉这里90平方米的三房非常合适，便计划

订下来。没有想到的是，居然提前就得到如
此厚礼，实在是太感谢主办方了！”

目前，主办方已在接收的几百幅参
赛 作 品 中 挑 选 出 30 幅 作 品 进 行 最 终
的复评，“谁是本年度最富创意的设计
师，谁是今夏最幸运的装修业主”下周
将全部揭晓。

晚报记者 任志伟 文/图

三十出头
的我在一家银
行上班。工作
稳定后，父母从
乡下搬来跟我
们一起住，孩子
又即将出生，所
以决定换一套

大点的房子。而且希望是在郑州北区的房子，为
了方便上班，更重要的是希望孩子将来能够接受
更好的教育。

一个月来，我和妻子一有时间就去看
楼盘，把北环以北的楼盘几乎看完了，可还
是没有特别满意的。后来，我们选中了位
于文化路与新柳路交叉口的某楼盘，这里
离上班的地方只有几站路。

这个楼盘我们已经关注很久，但一直都

没有深入了解它。而它之所以吸引我们，是
因为“花最少的钱买最好的房子”这句广告。
对于我这个刚工作没几年的购房者来说，省
钱又能办好事这是最重要的。当我看到广告
后，就想来看看这里的房子到底怎样。

刚到售楼部，发现这里看房的人非常多，原本
以为这个时期售楼部的人不会太多。置业顾问都
在接待客户，我就自己先看了起来。看了没多久，
一位年轻漂亮的置业顾问走到了我面前。经过了
解才发现她是这里的销售主管，而且非常有礼貌，
耐心细致地给我们讲解，细心询问我们要买房子的
具体要求。这位销售主管告诉我，社区里面有省重
点幼儿园——河南省实验幼儿园。作为一个准爸
爸，我觉得让孩子能够接受最好的教育是为人父最
大的责任。社区里还有上万平方米的主题景观，非
常漂亮。这两点都让我印象深刻。

我也是个很理想化的人，什么事都要求尽

善尽美。所以在所有配套都满意后又挑了好多
户型，最终发现这个项目的二房和三房设计都很
合理，而且还是国内著名的上海某公司设计。
经过与置地顾问多次沟通，我终于看上了23号
楼的一套96.41平方米的房子。于是我和妻子
马上签合同认购了这套房子。

总的来说房子单价也不高，每平方米
4000块，这要感谢那位置业顾问，经过她不断
地努力申请，我还享受到了优惠。这个项目
既有齐全的配套，又有如此合理的价格，可以
说性价比比较高。

终于把房子买了，真是很不容易，花费了一个
月的时间，而且还时时刻刻要提防一些陷阱。其实
买房就是要仔细看准了，要知道一套房子下来就是
我们大半辈子的心血啊。所以找一个好楼盘是最
关键的，要多看看，多比比，挑选价格配套户型每方
面都好的房子才行。 银行职员 陈宝利

我一直觉得一个人选择一个楼盘，就是选
择一种生活方式。我大学毕业后就去了南方，又
因工作原因回到郑州。深圳是一个城市化率高
的城市，而我在深圳工作之初的两年一直住在关
外（二线关）的村里。一直向往繁华的中心区，可
由于高租金而不得不放弃。到郑州后，发现房租
还可以，有条件住在了市中心。后来我发现，郑
州城市率较低，城区还存在着大量的城中村，而
且所处位置往往都是“黄金”区域。

2007 年年初，我发现了燕庄。当时未
来路打通，郑东新区的建设初有成效，金水
河改造等一系列利好都指向了这个城中村
改造项目——曼哈顿广场。繁华这种生活
其实我觉得是一种便利，这里似乎已经集
中这种生活方式的大部分元素。

虽然整个郑州的房屋价格相对一线城市
较低，但我来到这个售楼部之后，发现它的价

格还是较贵的。因为周边很多楼盘的价格还
只是每平方米4000元，而它已差不多是每平
方米5000元。经过很长时间的思考，我买之
前去了五次售楼部，后来另外一个非常重要
的现象彻底打动了我。每次我去售楼部的时
候，发现来看房的客户都是素质较高的人群，
而且许多人都是成功人士。我觉得选择一个

楼盘，也是在选择一群邻居，选择一群什么样
的邻居，也是选择了什么样的生活方式。

我认为成功的人身上都有许多值得自己
学习的东西，这样的邻居会给自己带来许多机
会，也会避免许多不必要的事情发生。而同时
这里的房子是分区的，每个区只有几栋楼，而
且住宅业主的活动空间分布在三楼平台，其他
区的业主进不来。另外，一些住宅区由于物业
管理水平太低，一个住宅区基本上也成了城市
的公共空间，社区外的人都可以进来，而这里
却不是这样。我在深圳福田区皇岗口岸见过
几个这样的社区，这种先进的规划理念在郑州
还是第一次见到，最后决定买了。

购房是一件人生大事，自己喜欢的生
活方式是什么，自己一定要有主见。并以
此为目标选择楼盘应该是不会错的。

公司文员 徐马楼

“温哥华杯”购房故事征文大赛
征文热线：0371—67655028 电子信箱：diyidichan@sina.com

近百幅参赛设计作品正在复审

最佳创意下周揭晓

孙昱 图

孙昱 图

在上周六的第二场业主见面会上，一位在上周六的第二场业主见面会上，一位
幸运业主一举赢得购房、装修双料大奖。幸运业主一举赢得购房、装修双料大奖。

白炽灯泡好装饰
荧光灯节能高效

Crystal：我和老公这两周在市场挑选灯
具，现在的灯泡都有哪些啊？都有什么特
点？哪种更省电呢？

华丽灯饰董
事长连志刚：目
前用于家庭照
明中的光源主
要是白炽灯泡
和荧光灯。白
炽灯泡属于暖
色调，使用中给
人温暖的感觉，
因其体积小，在
使用中不需要
镇流器，故有利

于与各种造型的灯饰配套，装饰效果好。
另外，由于白炽灯泡所发出的光为多色
光，在与水晶灯饰配套时，其发出的光经
水晶珠折射，可产生多种颜色，极大地增
强了装饰效果，但白炽灯的缺点是能耗
高。

目前，家庭用荧光灯多是紧凑型和
环型。荧光灯属于冷色调，可使人产生
凉爽的感觉，其发光效率高，具有明显
的 节 能 效 果 。 另 外 ，荧 光 灯 属 于 单 色
光，应避免与水晶灯饰配套使用，同时
也应避免与表面仿金镀灯饰配套。由
于荧光灯需镇流器配套，与各类装饰灯
配套就不太方便。其价格高，一次性投
资也较大。 晚报记者 熊维维

家居互动
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